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たくさんの感想を 

いただきました。 

ありがとう 

ございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年代 本文 署名 

大人 補修作業本当にお疲れ様です。おかげで楽しく歩くことができます。

感謝！ 

 

 若い頃友人と丹沢へ行き、まいごになり、暗くなりどうにか下山した

時の気持ち・・・ 

 

 七沢で働いていました。とってもいいところ。守っていきたいですね。  

 I am Fortunate as a mountaineering section. I will climb this time. 

I love this prefecture. 

 

 登山道の現状がよくわかりました。感謝して歩きます。  

 若い人たちが引き継いでいってくれることを願います。  

 若い頃はザックに石をいれ、ボッカ訓練大変だったけれど楽しい思い

出です。 

 

 一登山部として、とてもありがたいです。機会があれば登ります。待

ってろ！丹沢！！ 

 

 ハイキングが好きです。どうもありがとうございます。  

 丹沢大好き 大山最高！  

 すごかった！ありがとうございます。  

 ありがとうございます。  

 感謝 丹沢山は RUN仲間と登山してます。補修箇所を見かけると頭

が下がります。ありがとうございます。 

 

 安全に歩けます。ありがとう  

 丹沢の山々をながめているだけですが、様々なご苦労があることを知

りました。 
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年代 本文 署名 

大人 丹沢大山好きです。  

 山登りを楽しめるのもこうしたことを陰でやってくださる方々がい

るからなんですね。ありがとうございます。 

 

 登山道補修ありがとうございます。  

 丹沢の山がこれだけの多い人たちで守られているのがよくわかりま

した。大変なことだと思いますがこれからも守っていってください。

ありがとう。 

 

 きれいな紅葉でした。ありがとうございました。  

 丹沢が好きでよく山を歩いていますが、このような方たちが活動され

ていることを知りませんでした。自分も登山道を外れて歩かないな

ど、小さなことから「丹沢の自然を守る」ことを始めていきたいと思

います。 

 

 とても見やすく楽しい展示でした。  

 久しぶりに散歩、最高の展示品ありがとう。作ったひとにお逢いした

い。 

76歳 

 次世代、次々世代へこの自然を残したいから・・・ 

いつまでもこの自然がつづきますように・・・ 

きこり女子より 

 大変良い試みだと思います。  

 皆さんごくろうさま。山を大切にしてください。 元山男 

 これからも安心安全できれいな山になってほしいです。  

 今まで歩いてきた山道にも色々な人の手がかかっていたのだなあと

ありがたく思いました。重い荷物を背負って歩くのは大変なご苦労か

と思います。どうぞご自愛くださいますよう。 

 

 いつも丹沢をきれいにしてくれてありがとうございます。これからも

丹沢を守っていってください。 

 

 ありがとう。もう一度来たい。  

 楽しく見れた。すごかった。くらい人生が明るくなりました。  

 補修活動ありがとうございます。皆さんのお顔と活動を知ることがで

きてよかったです。これからはいろんなことに気を付けて登山したい

と思います。 

 

 夏でも冬でもいつでも忘れず、山の手入れをしてくださり、登山する

客も多くなっていると思います。これかもがんばってください。 

 

 これからも山を大切にして素晴らしい環境をつくりたいですね。  
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年代 本文 署名 

大人 丹沢の森が荒れてしまっていることを今まで知りませんでした。すご

く勉強になり、私も森のことをもっと考えてみようと思いました。い

つもありがとうございます。 

 

 時間のかかる取り組みで効果がでるまでかなりの年月が必要だと思

います。今後も長くこのような取り組みがつづいていけばと思いま

す。 

 

 登山道というものがこんなに荒れてしまうのだとよくわかりました。

それを再生しようとする方々に感謝です。ありがとうございます。 

 

 いつもボランティア活動してくださってありがとうございます。みな

さんのおかげで神奈川の自然が守られています。 

 

 今後もみなさんの自然を守る力を応援しています。若い力がもっと増

えると良いですね。 

Y,I. 

 丹沢の登山道がこんなにも荒れていることにおどろきました。人が歩

かなかったことで植生が目に見えて再生されていることはすごいと

思いました。ボランティアさんが守っている丹沢に行ってみたくなり

ました。 

 

 子供のころよく登った登山道は写真の「Before」のように荒れ放題で

した。今現在のきれいな登山道はみなさんの努力のたまものです。あ

りがとうございます。 

 

 身近な場所で環境保護のためにたくさんの活動をしていることが分

かって勉強になりました。少しでも力になりたいと思いました。 

 

 スウェーデンに住んでいます。丹沢は実にすばらしいです。すっかり

興奮しています。これから河原の石を見に行きます。 

 

 自然とうまく共存して丹沢という地を楽しみたいです。仕事に疲れた

らここに来ようと思います！！ありがとうございました。 

 

 丹沢最高。  

 家族 5人で汗をかきかき登ってから 30年以上たちます。今度は二人

でまた登ります。 

 

 ありがとうございます。たくさんの感謝。  

 資材 60 ㎏・・・！？すごいですね。110 ㎏のガスボンベを背負って

いる写真もおどろきました。たくさんの人の努力で登山道が維持さ

れ、丹沢の山を楽しむことができるのだと分かりました。ありがとう

ございます。 
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年代 本文 署名 

大人 丹沢の山をこんなに整備してくれている人たちがいるなんて知りま

せんでした。これからもがんばってください。 

M.M. 

 みなさんの活動はとてもありがたいです。ありがとうございます。  

 みどりにかこまれてしあわせでした。 20代男性 

 いつまでも自然を大切に。人も自然の一部だし。LOVE!!  

 登山道の補修が多くの方々の熱意と努力で保たれている事を知り、感

動と感謝です。知らないことを多く学ぶ機会を提供してくださりあり

がとうございました。感謝！！感謝！！です。 

 

 ありがとうございます。安心してあるけます。  

 いつもこういった山の遊歩道はどうやって管理されているのだろう

と気になっていましたが、パネル展示を見て初めて多くの資材が人の

手足で運ばれていることを知りました。頭が下がります。自分も荒れ

る原因を作らないよう注意します。 

 

 Beautiful Forest, Beautiful Nature. Hopefully the green last 

forever & we can have a better environment to live. Love, 

Aes 

 身近な山の現状と問題を知り感じることができました。自分自身もこ

れらの問題と向き合い後世に伝えていきたいです。皆様の活動に感謝

申し上げます。 

 

 人が歩くことで道が荒れていく、という現象は街中では経験できませ

んが、山ではそうなるんですね。たくさんの人が歩くほどダメージが

大きくなる、そういうことに数の暴力のようなことを考えてしまいま

す。整備された道であるほど多くの人のアタックに耐えられる道にな

るんですよね。自然な道が好きな人にはつまらないかもしれないけ

ど、山と人が共にやっていくための知恵として大事だと思います。メ

ジャーなルートでは元気で余裕のある人は道の真ん中を歩こう！的

な呼びかけがあってもいいかもしれません。わき道・楽な道は足の弱

い方や調子の悪いときに使いましょう、といった段階を考えられると

よさそうに思います。 

 

子ども これからも安心・安全な山になってください  

 たのしかったです。 10代村上尚道 

 私の名前は環境の環をとってたまきといいます。大きくなってもこの

自然が見たいです。 

５才 たまき 

 やまをきれいにしてくれてありがとう りょうが 
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年代 本文 署名 

子ども おもいにもつをもって、山をきれいにしてくださってありがとうござ

います。神奈川県の山をもっときれいにして世界第一位の山にしてく

ださい。がんばってください！ 

10才 

 これからもがんばってくださいね。それととっても自然を大切にして

いるなと思いました。 

10代女 

 こんど大山に登りに行きたいです。 ソウタ 

 きれいなしょくぶつをたいせつにそだてていて、しょくぶつも元気に

そだっているのがわかりました。 

10代女 

 自然を大切にしてね 10才女 

 きれいな山になりますように  

 こんにちは。登山客です。山の中を歩き、とてもきれいでした！  

 山をきれいにしたいです。  

 これからもがんばってね  

 がんばってなおしてね はるひより 

 わたしもやまにのぼりたいです。  

 がんばって  

 みなさんがんばってください。  

 登山道を 60代～70代の方々があんなに重い土のうをもっていって、

登山道補修をしてくれているなんてびっくりしました。お疲れ様で

す。 

8才女 

 


